

In adempimento a quanto stabilito nell'Accordo di rinnovo 5 febbraio 2021, tra Federmeccanica, Assistal e Fim, Fiom, Uilm che prevede la clausola di Ultrattività che consente di mantenere in vigore tutti gli aspetti normativi e retributivi previsti.

INCREMENTI SALARIALI E NUOVI MINIMI RETRIBUTIVI

INCREMENTO RETRIBUTIVO MENSILE IN VIGORE DAL 1° GIUGNO 2025 (VALORI IN EURO)

Livelli	Incrementi salariali	Minimi retributivi
D1 (ex 2ª cat.)	22,36	1.742,03
D2 (ex 3ª cat.)	24,79	1.931,78
C1 (ex 3ªs cat.)	25,33	1.973,51
C2 (ex 4ª cat.)	25,86	2.015,24
C3 (ex 5ª cat.)	27,70	2.158,26
B1 (ex 5ªs cat.)	29,69	2.313,34
B2 (ex 6ª cat.)	31,85	2.481,84
B3 (ex 7ª cat.)	35,56	2.770,74
A1 (ex 8ª cat.)	36,41	2.837,12



* Valore Ipcal depurato dai costi energetici importati

INDENNITÀ DI REPERIBILITÀ IN VIGORE DAL 1° GIUGNO 2025 (VALORI IN EURO)

Livello	Compenso giornaliero			Compenso settimanale		
	16 ore Giorno lavorato	24 ore Giorno libero	24 ore Festive	6 giorni	6 giorni con festivo	6 giorni con festivo e giorno libero
D1-D2-C1	5,76	8,67	9,37	37,47	38,17	41,08
C2-C3	6,87	10,78	11,56	45,13	45,91	49,82
B1 e superiore	7,88	12,98	13,66	52,38	53,06	58,16

INDENNITÀ DI TRASFERITA (VALORI IN EURO)

Misura dell'indennità	Dal 1° giugno 2025
Trasferita intera	50,33
Quota per il pasto meridiano o serale	12,99
Quota per il pernottamento	24,35

UTILE MINIMO DI COTTIMO

Categorie	Dal 1° giugno 2025
D1	0,87%
D2	0,93%
C1	0,93%
C2	0,98%
C3	0,97%
B1	0,96%

PER RIMANERE AGGIORNATO SULLA TRATTATIVA PER IL RINNOVO DEL NOSTRO CONTRATTO, ISCRIVITI AL CANALE WHATSAPP FIOM NAZIONALE O VISITA IL SITO FIOM-CGIL.IT

12
giugno 2025